

una dirección con la cual se pueda establecer el ambiente de colaboración necesario, primer paso para poder llegar a la fusión de él y su grupo con el P. Aceptó sin embargo, de mejorar desde ya sus relaciones con el P. La impresión de 25, es que 24, presionado por el medio ambiente en que actúa, dada la existencia de confusiones de carácter ideológico en él, impresionado por la mala situación de nuestro P. y en un periodo de avance de la reacción, titubea mucho, antes de tomar una posición abierta como comunista. Sea como sea, 24 da la impresión de un hombre muy honrado y su contacto estrecho con nuestro P. será de gran ayuda para su desarrollo y para consolidar y ganar posiciones en los Sindicatos. Con 24 hemos establecido también que trabajaríamos en común, para reforzar y desarrollar a la Confederación Sindical Latino Americana –de la cual él es Secretario General– para crear un amplio Movimiento antiimperialista, Asociaciones de amigos de la URSS, Ayuda a los Refugiados Españoles, etc.

En lo que respecta a nuestra ayuda a los demás partidos de la América Latina, muy poco hemos hecho hasta ahora, el P. de aquí ha absorbido y absorberá hasta el próximo Congreso todo nuestro trabajo. De todos modos, con motivo de la Conferencia de ayuda a los refugiados españoles y del Congreso del PCM, hemos solicitado la venida aquí de camaradas de los diversos Partidos de la América Latina, con el propósito de discutir con ellos los problemas de sus respectivos países y la mejor forma de desarrollar el movimiento popular y antiimperialista en América Latina. De los resultados de esa reunión trataremos de haceros llegar un informe. Por otra parte consideramos que la ayuda afectiva que se puede dar a los partidos, es a través de contactos directos. Por consiguiente si vosotros no disponéis otra cosa, en el mes de abril 25, 7 y un camarada del BP del PCE, nos trasladaremos a 30, luego a 31 y desde allí poder ayudar también a los P. de 32 y 33. Aquí dejaríamos un amigo americano y un es-